



Magasco, Salatiel, Maalhox, Minsks...devraient prendre part à un événement économico-culturel organisé par un groupe de jeunes.

Les amateurs de la musique de la ville de Bafoussam ne vont pas se ronger les pouces pendant les fêtes de fin d'année. Grâce à "Venus Group", ils verront nombre de vedettes de la scène musicale camerounaise, prester à la maison du parti de Bafoussam. Ce sera dans le cadre d'un événement socio-culturel baptisé "Bafoussam en fête" (BaFe).

Parmi ces artistes, il y a Coco **Argenté**, **Minsk**, **Maalhox**, **Ko-c**, **Magasco** et **Salatiel**. Leurs noms ont été dévoilés au cours d'une conférence donnée par les promoteurs de cet événement vendredi 19 octobre dernier. A ces artistes de renom, pourront se greffer plusieurs autres à la notoriété également établie ainsi que des jeunes doués, mais en quête d'espace d'expression. «*Nous avons voulu donner les noms des artistes avec qui nous nous avons déjà tout finalisé. Nous sommes en pourparlers avec bien d'autres*», a indiqué **Franck Etel Mouen**, chef de ce projet. En plus des artistes venus d'ailleurs, ceux basés dans la ville de Bafoussam et ses environs seront conviés à cet événement. «*Nous n'avons pas oublié les artistes locaux*», a-t-il rassuré.

D'après le comité d'organisation, Bafe est en effet une foire d'exposition commerciale et culturelle. La première édition prévue du 19 décembre 2018 au 2 janvier 2019 bénéficie du

parrainage de l'homme d'affaire et sénateur Sylvestre Ngouchinghe. En plus d'être un espace pour ludique pour les enfants, le jeunes et les adultes, Bafe se veut également plateforme pour les chercheurs d'emploi. *«Nous aurons à cette foire un stand du Fonds national de l'emploi (Fne) qui présentera aux jeunes les offres d'emploi et les stratégies pour chercher un emploi»*, a précisé **Franck Etel Mouen**.

Pendant toute la durée de cet événement, les organisateurs espèrent réunir au moins 50 000 visiteurs, en raison de 2500 par jour à la maison du parti de Bafoussam.